

MIENTRAS INVESTIGAN TRÁFICO DE LLAMADAS DE SEGUNDO IMPLICADO EN CRIMEN

# Incendian vivienda en donde residían imputados por brutal homicidio de médico

Los vecinos de la calle Hortensia Bustamante desconocían que los dos involucrados en el homicidio de Nicolás Pinochet habitaban en el sector, pero sí tenían conocimiento de que se arrendaban piezas en dicho inmueble, en su mayoría a extranjeros.

Lionel Varela Á. / La Serena

@eldia\_cl

Este domingo una vivienda de material ligero ubicada en calle Hortensia Bustamante, en La Serena, resultó completamente destruida tras ser consumida por un incendio.

Dicho inmueble, sin embargo, no era cualquier vivienda, pues era el lugar en el que residían los dos imputados por la violación y homicidio del médico Nicolás Pinochet.

Cabe recordar que, gracias a la revisión de cámaras de seguridad, se logró ubicar el domicilio de los presuntos responsables del delito, encontrando en dicho inmueble algunas de las pertenencias del médico.

Respecto al siniestro, el teniente de Carabineros, Pablo Godoy, de Labocar Coquimbo, sostuvo que un equipo de la sección fue requerido para investigar el incendio estructural que afectó a una parcela en la calle Hortensia Bustamante.

"Una vez en el lugar, verificaron los escombros resultantes de este incendio y procedieron a realizar diligencias como el levantamiento de muestras de restos carbonizados para analizarlas posteriormente en el laboratorio y determinar posibles trazas de líquido acelerante", indicó el oficial.

Godoy agregó que los antecedentes quedarán a disposición del Ministerio Público.

## ¿REPRESALIAS?

Al respecto, los vecinos de la calle Hortensia Bustamante consultados por El Día afirman que desconocían



TVN REG COQUIMBO

En el sitio del suceso se realizaron varias diligencias por parte de la LABOCAR de Carabineros. Por otra parte, se busca dar con el paradero del segundo implicado en la muerte de Nicolás Pinochet.

**“Se realizó levantamiento de muestras de restos carbonizados para analizarlas posteriormente en el laboratorio y determinar posibles trazas de líquido acelerante”**

TENIENTE PABLO GODOY  
 LABOCAR COQUIMBO

que los dos involucrados en el crimen habitaban en el sector, pero sabían que en el lugar siniestrado se arrendaban piezas por un valor de 50 mil pesos a personas, principalmente extranjeras. "Uno ve salir personas extranjeras de ese lugar, pero como acá la mayoría

son parcelas, están alejados del resto y no se escucha mucho ruido de los vecinos", sostuvo uno de los dueños de terrenos aledaños a la vivienda siniestrada.

Asimismo, este vecino aseguró desconocer si es que el incendio que consumió la vivienda fue una suerte de represalia por el asesinato del médico Nicolás Pinochet, o haber escuchado rumores en torno a ello.

## TRÁGICOS HECHOS

Claro, pues se debe recordar que en la casa se encontraron pertenencias de Nicolás Pinochet García y la pareja de uno de los atacantes fue clave en la reconstrucción del crimen, ya que indicó que el médico se había acercado a ellos consultando por un arriendo y preguntando si sabían dónde vendían drogas.

La testigo, de nacionalidad boliviana, y que hace un mes había ingresado de forma irregular al país, sostuvo que ella y los dos imputados fueron al departamento de los padres de la víctima, desde donde Pinochet sacó una bolsa con ropa y un parlante.

Posteriormente, ella se fue a la vivienda que compartía con el imputado detenido y el otro sospechoso,

mientras los tres hombres se dirigieron a otro lugar. Es en ese momento, en que habría ocurrido el mortal ataque, causando la muerte al joven médico.

La mujer indicó que, minutos después, su pareja regresó a la casa, confesándole el asesinato, y amenazándola con matar a su familia si ésta lo delataba.

## BÚSQUEDA DEL PRÓFUGO

En cuanto al segundo individuo implicado en el homicidio, se informó que ya fue identificado y se mantiene en calidad de prófugo. El sujeto, también de nacionalidad venezolana y de 24 años, habría escapado el jueves cuando llegó personal de la Policía de Investigaciones a la vivienda de Hortensia Bustamante.

En ese momento, O.A.H. se dio a la fuga saltando por una pandereta y escapando hacia la carretera.

De esta forma, el Ministerio Público solicitó la autorización para indagar el tráfico de llamadas e interceptar las comunicaciones del teléfono del sospechoso, además de otras diligencias que buscan obtener pronto noticias sobre el paradero de este sujeto involucrado en el horrendo asesinato del joven profesional.